

Ablauf der Jugendwallfahrt 2018

Samstag, 26. Mai 2018		
WANN	WAS	WO
9:50	10:06 Abfahrt Cottbus – Richtung Frankfurt (Oder) (Plant das Zugticket ein und benennt einen Verantwortlichen für das Ticket)	Bahnhof Cottbus
11:03	voraussichtliche Ankunft	Bahnhof Eisenhüttenstadt
11:15	Eröffnung & Sendung & Wallfahrtsweg (für einen Imbiss sorgen die TN selbst)	Eisenhüttenstadt
14:00	Ankunft in Neuzelle (Zeltaufbau)	Pfarrkirche Neuzelle
16:00	Volleyballturnier	Turnhalle
19:00	Abendessen am Grill	Pfarrgarten
21:00	Abendangebot	Pfarrhaus
0:00	Abendgebet (anschl. Nachtruhe)	Wird noch vereinbart
Sonntag, 27. Mai 2018 in Neuzelle		
8:00	Wecken	
8:30-9:30	Frühstück	Terrasse am Pfarrhaus
10:00	Wallfahrtshochamt (im Anschluss Abreise)	Kirche

Verpflegung

Bitte informieren Sie ihre Jugendlichen, dass sie für das Mittagessen am Samstag selber sorgen müssen. Auf dem Wallfahrtsweg wird es eine Pause geben. Am Abend ist für Verpflegung gesorgt – ebenso für das Frühstück am Sonntag.

In Neuzelle werden wir dafür sorgen, dass sich die Jugendlichen Getränke kaufen können (Tee gibt es wie immer gratis).

Verantwortung und Aufsicht

Grundsätzlich möchten wir Sie bitten, die Jugendlichen aus Ihrer Gemeinde zur Jugendwallfahrt zu begleiten bzw. für eine Begleitperson zu sorgen, die dann auch vor Ort Verantwortung für die Gruppe übernimmt und mit uns für die Einhaltung der Bestimmungen des Jugendschutzgesetzes sorgt.

Volleyballturnier

Wie im vergangenen Jahr findet am Nachmittag wieder ein Volleyballturnier statt. Ist eine Gemeinde zu klein für eine eigene Mannschaft, kann man sich im Vorfeld vielleicht mit einer anderen Mannschaft zusammenschließen, um eine Mannschaft anzumelden. Die Anmeldung hierfür muss vor der Jugendwallfahrt erfolgen, damit wir das Turnier vorbereiten können und einen ungefähren Zeitplan aufstellen können. Bitte denken Sie daran, dass die Jugendlichen für das Turnier Sportsachen mitbringen.

Wallfahrtsopfer

In diesem Jahr wollen wir mit unserem Wallfahrtsopfer ein Projekt im Osten Europas unterstützen. In Lettland sind die gesellschaftlichen Verhältnisse nicht mit denen in Deutschland zu vergleichen. Viele Menschen fallen durch das grobmaschige soziale Netz und haben mit der Dunkelheit des Alltags in Armut und Not zu kämpfen. In aufopfernder Weise engagiert sich eine kleine Gruppe von Dominikanerinnen in unterschiedlicher Weise, um diesen Menschen das Licht der Botschaft Christi näher zu bringen. Ihnen gilt in diesem Jahr unser Jugendopfer.

Anmeldung

Wenn in einer Pfarrei keine Gruppe von Jugendlichen zusammen kommt, die zur Wallfahrt fahren möchte, können sich auch einzelne Jugendliche dafür anmelden. Wir bitten nur zu beachten, dass es hierbei zu keiner Dopplung kommen sollte, d.h. entweder melden sich die Jugendlichen direkt in der Jugendseelsorge an, oder sie melden sich über die Pfarrei dafür an.